
Pôle attractivité et urbanisme durable CONSEIL MUNICIPAL
Direction urbanisme et foncier

Rapporteur : Ralph LEJAMTEL DÉLIBÉRATION N°DEL2022_348
SÉANCE DU 14 DÉCEMBRE 2022

29 - ZAC TÔT SUD MARGANNES - QUARTIER JARDINS DE L'AGORA
COMPTE RENDU ANNUEL À LA COLLECTIVITÉ 2021

La société d’économie mixte Normandie Aménagement, a été désignée en qualité de concessionnaire de
la zone d’aménagement concerté (ZAC) dénommée « Les Jardins de l’Agora » par délibération du conseil
de communauté du 21 décembre 2012. La concession a été notifiée le 02 avril 2013. Sa durée de 11
années  a  été  fixée  jusqu’au  31  décembre  2023  et  pourra  le  cas  échéant  être  prorogée  en  cas
d’inachèvement. 

L’année 2019 a été largement marquée par les discussions sur les modalités de poursuite de l’opération
ayant abouti à la signature d’un premier avenant le 23 décembre 2019, actant une pause opérationnelle
afin de travailler à la programmation du projet sur 2020.

L’année 2020 a été marquée par les discussions sur les conditions de poursuite de la ZAC en termes de
programmation  et  de  financement.  La  commune  a  confirmé  fin  2020  sa  volonté  de  maintenir  la
programmation initialement prévue.

À la suite des discussions menées courant 2021, l’avenant n°2 signé le 23 février 2022 prolonge la durée
de  la  concession  de  2  ans  portant  la  concession  au  31  décembre  2025,  et  fixe  les  conditions  de
prolongation,  notamment financières.  L’avenant prend en considération l’opportunité de cession à un
promoteur pour un nombre conséquent de logements. 
 
Au niveau opérationnel, les chambres 3 et 7 sont achevées et habitées, et les premières livraisons de la
chambre 4 sont en cours.  La chambre 8 est  en discussion avec Logimanche pour un programme de
logements en PSLA et la chambre 5 par des programmes plus denses en libre avec le programme du
groupe Edouard Denis et en locatif social avec IBS.

Après la remise en question du projet du Groupe Réalités avec Naval Group, la programmation a été revue
pour proposer un programme de maisons de ville sur les chambres 1 – 2 et 6. Les travaux de viabilisation
ont débuté en octobre 2022 et la maison témoin de ce programme est en cours de construction sur la
chambre 3.

Il est prévu que la rétrocession des espaces publics fasse l’objet d’une réitération devant notaire dans le
courant de l’année 2022.
 
L’année 2023 sera consacrée à la  viabilisation des chambres 5 – 8 et  9,  ainsi  qu’au démarrage des
constructions des programmes ci-dessus détaillés.



Le conseil municipal est invité à approuver le C.R.A.C. 2021 ainsi présenté. 

Vu l’avis favorable de la 3ème commission et après en avoir délibéré, le conseil adopte.

Heure de vote : 18 h 28 Nombre de votants : 52

Pour : 49 Contre : 0 Abstentions : 3
Karine HÉBERT
Sandrine TARIN
Nicolas VIVIER

NPPV : 0

Le Maire, Le Secrétaire de Séance,
Benoit ARRIVÉ Agnès TAVARD

#signature1# #signature2#

PJ : 1
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